

玉川第一小学校だより

教育目標 「自ら取り組み 心豊かで たくましい子ども」
夢実現のために向上心を持って努力する子ども ～気づき 考え 実行する～

明日24日(金)石川地区交通安全子供自転車大会が石川小学校で開催されます。本校自転車部は2チーム参加します。練習は4月中旬から始まり、短い期間ながらも朝と放課後の時間に中身の濃い練習をしてきました。大会では安全な自転



しっかりがんばります!!
石川地区自転車大会壮行会



車の乗り方・交通法規に関する学科テスト、実際の模擬道路を走行する実地走行、特別なコースを走行する技能走行が行われます。先日21日昼休みには、全校生による壮行会が行われました。技能走行の披露では大会さながらの緊張感を感じながらも、しっかりと走行することができました。全校の応援が選手の力になりました。部長の小林百華さんからは「練習の成果を発揮し、しっかりがんばってきます」と挨拶がありました。がんばれ!

大会出場選手 (2チーム 10名)

小林 百華 (6年) 小林 健次 (6年) 草野 遥星 (6年) 小針 梓 (5年) 鈴木 葵 (5年)
小林 春輝 (6年) 矢吹 美汐 (6年) 鈴木 優 (5年) 車田明日香 (5年) 永林 聖人 (4年)

小学生だって時事問題に関心!! 小学生新聞写真ニュース

ご寄贈・福島エンヤ様より

先日、村内の(株)福島エンヤ様(代表取締役 車田信彦様)より子どもたちの学習に役立ててくださいとの旨で、朝日小学生新聞の写真ニュースの掲示板と1年間の掲載についてのご寄贈をいただきました。東昇降口の壁面に付設すると、さっそく子どもたちが興味を示しニュース記事を食い入るように見ていました。世の中で起こっている事に関心を持って「なぜ?」「どうして?」「どうすればいいの?」の疑問とともに考えることは、これから子どもたちにとって必ず必要となる力です。改めてご寄贈に感謝申し上げます。



3人の4年生が黙々と草むしりをしていました。VSタイムの日ではありません。運動会休み明けの火曜日はパイプいす片付けをする5年生がいました。そこに手伝いも申し出る6年生も。給食後、廊下を掃き掃除している男子。あれ?昨日もやってなかった。1年生教室には入れ替わり立ち替わりお世話の上級生等々。校内に「気づき 考え 実行する」の行動が増えてきました。一人ひとりの子どもたちの自覚と成長を感じます。嬉しい姿ですね!

